

KATA PENGANTAR

Tidak ada lantunan kalimat dan kata yang paling indah selain pujian syukur nan selalu kita sampaikan kepada Allah Azza wa Jalla. Dialah Allah yang menuntun setiap hamba-Nya untuk selalu bersyukur, menikmati segala karunia dan rezeki yang telah diberikan-Nya. Tidak ada kata yang jauh lebih luas maknanya sehingga dapat menyejukan hati manusia yang selalu mengharap akan ridha-Nya. Dialah Allah yang berkehendak untuk mombolak-balikkan hati manusia dan memberikan hidayah kepada hamba-Nya.

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah atas nikmat Iman, nikmat Islam, serta rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan pengajaran kepada manusia dengan perantara kalam-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Analisis Kerjasama Pada Koperasi Tani Ternak Itik Mekar Jaya Desa Panumbangan Kabupaten Ciamis”** Shalawat serta salam semoga selalu terlimpah curahkan kepada Rasulullah shalallahu ‘alaihi wa sallam. Dialah Muhammad Sang Revolusioner pengubah pandangan dunia yang membawa risalah dan suri tauladan bagi seluruh umat manusia, beliau yang telah memperjuangkan Islam dengan segenap hidupnya.

Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (SE) Pada Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi. Dalam penulisan skripsi ini tentunya tidak lepas dari hambatan yang dihadapi penulis, tetapi berkat arahan dan

bimbingan, saran dan nasihat dari berbagai pihak, hal tersebut bisa diatasi dengan baik.

Maka pada nikmat Allah yang menyambangi kita melalui manusia tak cukup rasanya berucap terimakasih, kecuali dengan menghayati do'a *jazaakumullaahu khairan katsiiran*. Sebuah ungkapan dari rasa syukur dan terimakasih penulis yang tak berhingga kepada Bapak Suryana, Alm, Ibu Ita Hartita, Kakak dan Adik tercinta yang telah memberikan do'a restu, dukungan finansial, motivasi, cinta dan kasih sayang yang tidak pernah pudar. Sungguh mereka adalah semangat terbesar dan penawar lelah bagi penulis di saat letih sehingga penulis bisa menyelesaikan studi ini.

Dalam kesempatan ini penulis dengan tulus hati mengucapkan *jazaakumullaahu khairan katsiiran* kepada:

1. Prof. Dr. H. Rudi Priyadi, Ir., M.S. Selaku Rektor Universitas Siliwangi.
2. Prof. Dr. H. M. Abdul Somad, M. Pd. Selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi.
3. Yusep Rafiqi., S.Ag., M.,M. Selaku Ketua Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi.

4. H. Asep Saepulloh, Drs., M.Ag. Selaku pembimbing I yang telah meluangkan waktu dengan penuh kesabaran, membimbing dan memberikan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan proposal penelitian ini.
5. Joni, S.E.I., M.E.Sy. Selaku pembimbing II dan selaku dosen wali Kelas D angkatan 2014 yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi penelitian ini, juga telah memberikan dorongan motivasi kepada penulis selama menempuh ilmu di Program Studi Ekonomi Syariah.
6. Seluruh Dosen Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi Tasikmalaya yang telah mendidik dan membekali ilmu kepada penulis selama menempuh ilmu di Program Studi Ekonomi Syariah.
7. Seluruh Tenaga Kependidikan di lingkungan Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi yang membantu dalam hal administrasi serta telah membantu juga memperlancar penyelesaian skripsi ini.
8. Bapak Asep Edi Hidayat selaku sekretaris Koperasi Tani Ternak Itik Mekar Jaya Kecamatan Panumbangan Kabupaten Ciamis dan Bapak Hidayat selaku perwakilan dari Peternak Itik yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengadakan penelitian di tempat tersebut dan telah meluangkan waktunya untuk membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi penelitian ini.

9. Sahabat dan teman-teman seperjuangan Eksyar D 2014, seluruh mahasiswa FAI angkatan 2014 yang telah memberikan dorongan motivasi dan telah kebersamai selama menempuh ilmu di Program Studi Ekonomi Syariah.
10. Pimpinan dan Rekan-rekan kerja di INOPAK Institute yang senantiasa menyemangati penulis agar cepat lulus.
11. Semua pihak yang tidak penulis sebutkan satu persatu, *jazaakumullaahu khairan katsiiran* atas segala kebaikan dan bantuannya semoga menjadi pemberat amal kebaikan serta mendapatkan balasan yang lebih dari Allah Azza wa Jalla.

Saran dan kritik yang membangun sangat diharapkan oleh penulis, guna meningkatkan kualitas skripsi penelitian ini. Akhir kata penulis berharap semoga karya ini bisa bermanfaat bagi banyak pihak, khususnya bagi Konsentrasi Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Tasikmalaya, September 2020

Rima Primayanti